

# Patriótica Protesta Estudiantil

# REFIRMAN NUESTRO DERECHO A LAS MALVINAS USURPADAS

## El Alumnado Abandonó las Aulas y Copó la Ciudad



**EN TORNO A SAN MARTIN.** — La reformista de la mañana argentina celebra las Malvinas, y repudia la maniobra puesta en claro por la reclamación de la Canción

Berlin al protestar ante el Uruguay, los estudiantes argentinos se reunieron esta mañana en la Plaza San Martín para entonar el Himno Nacional y seguir su clara posición. Los columnas, partidas de los diversos establecimientos de enseñanza secun-

daria, se dieron cita en el amplio anfiteatro y lo cantaron solemnemente. Banderas, carteles, estandartes y entusiastas fueron los más presentes de los que formaron, que se reunieron en perfecta orden. Dos estudiantes, representantes de los va-

lones y las mujeres, expresaron los puntos de vista coincidentes de todos los presentes, y una vez terminado el acto, se desconvocaron en perfecta orden para resarcirlos más tarde, en numerosos grupos, ante la Casa de Gobierno, donde intervinieron

legisladores al mando del general Juan Perón y militares en solidaridad con la firmeza puesta de manifiesto al responder a la insólita maniobra. Buenos Aires, la gran capital de la República sigue en este día una jornada memorable

## Vivióse Una Jornada Memorable

### Voces Juveniles con Altivez Proclamaron su Alta Divisa

CONVOCADOS por un sentimiento que encontró reflejo en un grito gobernamental, los estudiantes porteños abandonaron esta mañana a primera hora las aulas para reafirmar la soberanía de las Malvinas, en honor al bicentenario que perpetúa la memoria del Libertador General San Martín. Al pie de la imagen alegre del patriota, miles de veces se alzaron para cantar las estrofas del Himno Nacional y para echar a los jóvenes oradores —un adolescente y una muchacha— mientras repetían estribillos que fueron símbolo de su entusiasmo y de la protesta con que han acogido los recientes acontecimientos internacionales que pretendían ignorar parte del territorio de la Nación ocupado indebidamente por un ya cen-

\* **La voz estudiantil**  
Promovida la mañana ayer noche los estudiantes abrieron sus bultos para dejar caer varios e intensos charrones, pero los miles de estudiantes a pie firme, acogieron la invocación de la canción de la Patria y llevaron a cabo la espontánea manifestación que habían organizado y que tuvo el apoyo en todos los jóvenes de la Patria.

Terminado el acto, los grupos comenzaron a poner el eco de sus gritos en el

centro y desfilaron por diversas calles hasta concentrarse en la Plaza de Mayo, frente a la Casa Rosada, a la que recibieron las muestras de simpatía del público que su transitó. Finalmente, desfilando entre los arcos de los monumentos y llevaron a cabo la espontánea manifestación que habían organizado y que tuvo el apoyo en todos los jóvenes de la Patria.

Una vez que la mayoría de los estudiantes se reunieron en la plaza, se escuchó la voz de un orador que había hecho eco de su voz.

\* **Desde temprano**

Mientras los estudiantes se reunían en la plaza, se escuchó la voz de un orador que había hecho eco de su voz.



**REFIRMAN ARGENTINA.** — Ante la gran concentración de estudiantes que se realizó en la Plaza San Martín, hace uso de la palabra la alumna Elena Martha Carone, quien en un vibrante discurso expresó

## Punta de Lanza de la Soberanía

Hoy los cañones de Buenos Aires han sido testigo de un hecho que la historia no recordará, la saliente valiente y audaz que en todo el continente sudamericano ha hecho sentir su palabra de protesta. Si la voz del mundo es la voz de Dios, la de los estudiantes es la voz de la Patria. Pero no solo con los medios de comunicación de masas, sino con los medios intransigentes, ha salido a la calle para afirmar nuestros derechos sobre las Malvinas ocupadas, y de hace más de una hora, bajo el lema prepotente de la usurpación. El sentimiento de nuestra soberanía está siempre latente, siempre vivo y palpitante en el corazón de los argentinos. Basta cualquier rocambolesco, cualquier intento por desacreditarla, para que se levante con fuerza, para que se haga sentir con honra en todo. Bajo de protestas, decidió y presta a los más grandes sacrificios patrióticos. El Uruguay, que preside los organismos sudamericanos, que tienen las potencias aliadas de restringir justa. Es la Argentina de hoy y la Argentina del futuro. Una Argentina que presenta como una fuerza inconfundible y prenublada el estado de efervescencia de la conciencia nacional.













